

# *Declaran estado de emergencia en Sudán del Sur por choques interétnicos*

---



La Habana, 18 julio (RHC)- El presidente Salva Kiir Mayardit ha decretado hoy amplias zonas de Sudán del Sur bajo estado de emergencia por choques entre las etnias dinka y nuer.

Anunciada por los medios de difusión y con una extensión de tres meses, la medida rige en los estados de Gogrial, Wau, Awiel y partes de Tonj, y fue adoptada después de choques en la región de Bahr el Ghazel, con resultado de varios muertos, según medios oficiales.

Sudán del Sur, el país más joven del mundo, está envuelto en una virtual guerra civil desde que en 2013 el mandatario, de la etnia dinka, cesanteó a su vicepresidente Riek Machar, un miembro de la nuer.

El conflicto, junto a la amenaza de hambruna por una persistente sequía, son las causas principales de miles de muertes y el éxodo de más de un millón de seres humanos.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135825-declaran-estado-de-emergencia-en-sudan-del-sur-por-choques-interetnicos>



**Radio Habana Cuba**